



COMMUNIQUE

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES
OTTAWA - CANADA

N° 16

NE PAS PUBLIER AVANT 11 HEURES
DU MATIN LE MERCREDI
29 MARS 1961.

Le secrétaire d'Etat aux Affaires étrangères de la République populaire fédérative de Yougoslavie, Son Excellence M. Koca Popovic, vient de passer deux jours à Ottawa en visite officielle comme invité du gouvernement canadien. L'invitation avait été faite par le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures M. Howard Green. Mme Popovic accompagnait son mari.

Au cours de cette visite, M. Popovic et le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Green, ont eu des conversations amicales sur les problèmes internationaux d'intérêt commun. Ils ont convenu que la question du désarmement mérite une attention spéciale en tant que problème d'importance primordiale. Ils ont également discuté d'autres questions d'importance majeure auxquelles fait face présentement l'Organisation des Nations Unies. Ces échanges de vue entre les deux ministres, qui ont eu lieu dans une atmosphère de franche cordialité, représentent le développement naturel des meilleures relations et des consultations plus nombreuses entre le Canada et la Yougoslavie durant les dernières années, en particulier concernant les Nations Unies. Les deux ministres ont

exprimé l'espoir que la présente visite conduirait à une collaboration accrue entre les deux pays concernant les questions internationales d'intérêt commun et contribuerait ainsi au maintien de la paix et des bonnes relations entre les nations.

En dehors des sessions consacrées aux discussions officielles entre les ministres, diverses activités sociales avaient été organisées, notamment un dîner officiel donné par M. Green au nom du gouvernement canadien en l'honneur du ministre et Mme Popovic le 27 mars et, le lendemain, un déjeuner offert par le président du Sénat, M. Mark Drouin, qui a voyagé en Yougoslavie l'été dernier, un dîner offert par le ministre des Affaires étrangères de Yougoslavie en l'honneur de M. Green et une réception à l'ambassade de Yougoslavie. Au cours de son séjour à Ottawa, M. Popovic a visité la capitale, ainsi que les laboratoires du Conseil national des Recherches.